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Дорогой Санат Кумара, что такое портал вознесения? Из каких энергий он состоит и как
строится?

  

Портал вознесения на самом деле просто рукав реальности, настроенный на переход из
реальности в реальность. Это не проход, это не дверь, это смешанная реальность,
состоящая из двух реальностей, соединенных друг с другом посредством человека.
Сознание человека удваивается, утраивается и т.д., смотря какую задачу несет портал.
Можно соединить несколько реальностей разных планов внутри своего сознания и
путешествовать по ним.

      

  

Но ваша задача – не стать космическими путешественниками, а нести знание на планету.
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Поэтому портал придет сам, автоматически, когда твое сознание и твоя воля решат, что
пора уходить с планеты. Но это будет воля и желание Высшего Я, а не сознания
третьего измерения. 

  

Как построить порталы?

  

Их не нужно строить, они появляются внутри человека при трансформации. То есть это
не трехмерное сооружение по переходу в иную реальность, а внутренняя
трансформация.

  

Гавриил говорил, что Сознание Гавриила приходит в человека для построения порталов
вознесения. Как это можно понять сейчас?

  

Вы можете не знать всех подробностей этой работы, так же, как не знаете строения
тела для того, чтобы его использовать. Трансформация тела заложена в ваших клетках
так же, как метаморфоза гусеницы или смена кожи у змеи. Вы мутируете в нужный
момент, когда ваша мутация подготовлена со всех сторон – ваше сознание в той или
иной мере готово, ваше тело наполнено невидимым светом, ваш разум согласен к
трансформации и энергии планеты соответствуют уровню вашей портализации.

  

Что это такое?

  

Уровень энергии планеты достаточен настолько, что может поднять вас на
необходимую высоту сознания, то есть создать ваш выворот в нужное пространство. 

  

Как мы строили порталы вознесения для элементалов на активации? Мы создавали
коридор реальности или вихрь выкручивания в атмосферу другой реальности?

  

И то и другое. Вы способствовали их продвижению в коридоры реальности четвертого
измерения, создавая магнетический луч для сущностей, и способствовали тому, чтобы их
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приняли «на той стороне» те, кто занимается этим приемом, то есть вы здесь проводили,
и мы там встретили. Это конечно, примерная схема, но она верна.

  

Можно узнать, как работает механизм вознесения?

  

Конечно, теперь уже сложился определенный стереотип вашего вознесения. Вы можете
выбирать несколько путей. Первый путь – это вознесение с телом и с разумом. Это
вознесение, во время которого вы не заснете и сможете осознать, хотя и частично, что с
вами происходит. Тогда вам легче аккумулировать новую информацию новой
реальности. Вы осознаете, что вышли из реальности, в которой родились и жили.

  

Второй путь – совершить переход во сне и, не просыпаясь, начать жить в этой
реальности.

  

А тело?

  

Физическое тело вы с собой не возьмете.

  

Это ведь будет смерть?

  

Это будет переход в астральное тело, а физическое тело будет трансмутировано во
время сна. Этот переход сознания вы делаете во сне часто, и подготовитесь к
окончательному переходу заранее.

  

То есть это все равно уход с физического плана?

  

Да, это трансмутация одного тела в другое. При этом физическое тело совершит
алхимический процесс перехода в другую реальность.
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Какой путь еще определен?

  

Через смерть. Этот путь еще не до конца выверен и возможно, он будет отложен на
некоторое время.

  

А разве сейчас люди не делают вознесение через смерть?

  

Нет, путь определен, но сознание не подготовлено.

  

Неужели никто с планеты не вознесся через смерть?

  

Вознеслись, но по-старому пока. Нет нового пути вознесения через смерть. Мы
переходим в новую реальность, а вы пока в «старую новую». Это все придет, просто не
спеши, реальность должна быть выстроена по-новому в соответствие с вашими
запросами.

  

Прошу тебя уточнить этот вариант, что все-таки – сознание не готово или реальность не
готова?

  

И то и другое находится в стадии разработки. Мы думаем и решаем, не спеши с этим.

  

Что ты еще можешь рассказать о способах вознесения?

  

Внутри человека выстраивается его новая реальность, и по его представлениям он
переходит.
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В мыслях?

  

Нет, в образном представлении.

  

Но не все же представляют? Как же они будут переходить именно туда, куда надо?

  

Мы их проводим. И с каждым днем будет все больше информации об этом.

  

Скажи, путь вознесения был определен заранее или человечество придумало его и
сотворило в мыслях? Давай поговорим определенно, чтобы хоть как-то прояснить наш
путь. Думаю, завесу можно приоткрыть? Мне стало казаться, что этот путь придумали
сами люди и несут этот путь только в сознании, и сейчас мы просто начинаем
материализовать наши манифестации.

  

Ты не права. Отчасти есть доля правды в твоих мыслях, но именно для сотворения этого
пути было отдано множество энергий от Вознесенных Владык и Отца. Это общий проект,
новый и необычный. А люди исполнители и главные участники проекта вознесения
планеты. 

  

Мысли есть творческая энергия. Разумеется, сначала это было сотворено в мыслях и
сейчас материализуется. Но проект не был создан в третьем измерении в ваших
трехмерных разумах. Это всеобщий переход всего вещества и всех сознаний в связи с
завершением космического цикла. 

  

А ваши сознания очень трудно сдвинуть, чтобы вознесение состоялось, нужно принести
еще немалый вклад в это общее дело, и в частности, приучить ваш разум к возможности
и законности такого перехода.
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Если это эксперимент, то как он начнется? Кто его начнет?

  

Мы не хотим предварять реальность и просто понаблюдаем пока, как складываются
программы вознесения в действительности. Мы понаблюдаем и дальше скорректируем
процесс так, чтобы он нарастал понемногу.

  

Мы знаем, что многие миры и вселенные уже перешли. Почему мы не спешим, почему мы
не готовы?

  

Должно быть определенное количество выбравших вознесение как путь перехода,
иначе мы не набираем квоту. Но время есть, мы ждем. Вы же распространяйте знания на
весь мир, такова ваша миссия. Будите остальных из звездного посева.

  

Сколько процентов звездного посева проснулось в настоящий момент?

  

Немного. Не больше половины. Из них в вознесение выбрали идти немногие, очень мало,
доли процента. Но они просто еще только начинают и не освоили науку вознесения. Им
нужны толчки и примеры, обучение и инициации с нашей стороны, тогда они вспомнят
свое предназначение и начнут катализировать остальных.

  

Что мы можем сделать для продвижения вознесения планеты?

  

Оно уже идет. Вы сдвинули планету, теперь осталось сдвинуть сознание землян. Не
рассчитывайте, что все примут путь вознесения. Мы собираем урожай спелых плодов. А
все остальные придут к своему завершению жизни на планете любым другим путем, и
это их право и выбор.

  

Какой статус нужен для вознесения? Каковы критерии перехода в пятую и седьмую
мерность?
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Это важный вопрос, и критерии все время подправляются. Идет постоянная работа с
этими понятиями и энергетическими уровнями.

  

С одной стороны, должен быть поднят критерий сознания. Ваше сознание еще слишком
мало для того, чтобы заполнить огромную огненную форму Христосознания. Ваше
сознание пока неустойчиво в своих представлениях и не может сразу перейти в
огненную реальность души. Но, с другой стороны, вы переросли в некоторых случаях
астральную реальность и можете продвинуться выше по вибрациям. Не хотелось бы вас
опускать ниже ваших возможностей. Поэтому решено пока не трогать тех, кто
рассчитывает подняться максимально высоко, вы просто будете расти под нашим
руководством, чтобы затем сделать большой рывок в следующую мерность. Это и для
нас интересно, потому что именно мы, Вознесенные Владыки, под моим руководством
задумали сей путь. 

  

Я чувствую, что идет очень интересный период в истории планеты. Интуиция мне
подсказывает, что не всё мы осознаем. Что остается скрытым для землян?

  

Для вас остается скрытым почти всё. Вы осознаете только малый процент того, что
является сопровождением вознесения планеты. 

  

Кто и как ведет вас. 

  

Где планета берет энергию.

  

Кто курирует, и как будет проходить взлет. 

  

Сроки и качество проведения эксперимента. 
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Уровень готовности планеты и людей. 

  

Кто мешает и что помогает. 

  

Где берется идеология для того, чтобы вывести вас в исконно НОВОЕ ОБЩЕСТВО. 

  

Вы ведь не будете повторять старые варианты общественного уклада. Нам это не
интересно. История продвигается вперед, и мы хотим и будем вести вас непроторенным
путем, чтобы принести в сообщество миров еще один интересный и неизведанный путь
развития вещества, мысли, материи, формы и сознания. Мы рады нашему разговору и
хотим предоставить вам много вариантов развития, связанных и не связанных с
вознесением.

  

Немного об огненном теле души. Как это выглядит, и как мы можем его активно растить?

  

Этот разговор еще впереди. Вы уже активно работаете на огненном уровне, не
осознавая этого в своей реальности. Чаще проходите туда и соединяйтесь с огненным
телом Буддхи. Активируйте свое огненные тела, их несколько на разных уровнях
вибраций. Достаточно активировать и освоить для работы хотя бы один. Мы будем
давать много способов и много информации по этому уровню. Просто не спешите, и все
придет к вам в нужный момент.

  

Майтрейя сопровождает нас в путешествии в огненные тела

  

(медитация-ченнелинг)

  

(...)Прежде всего, Майтрейя говорит нам о том, что три нижние чакры, которые
отвечают за физический план, схлопываются, чтобы мы не сожгли их, и от сердечного
центра раскрывается пространство вверх. И это пространство вы видите как огненное
тело, кто-то видит как огненный цветок, как лотос или тюльпан. И посмотрите, как

 8 / 12



Вознесение как будущее - Санат Кумара :: Школа Вознесения
02.10.2012 18:59 - Обновлено 02.10.2012 19:28

высоко оно вздымается, как высоко оно идет над головой. Несколько метров высотой
это тело, и только корешочек находится в сердечном центре. И сейчас Майтрейя дает
время, чтобы мы почувствовали и разглядели возможности, цвет, форму и все
остальное, что мы можем разглядеть и почувствовать в этом теле.

  

Что я вижу? Оно вытянуто вверх как яйцо, на много метров ввысь. И если подняться над
ним, я вижу его цельным и закрытым, похожим на огненные лепестки тюльпана. Если
войти вовнутрь тюльпана, ты мы видим, что он прозрачный. Мы стоим в столбе огня,
внутри тихо, чисто и очень комфортно, радостно. Каждая клеточка вибрирует и
отзывается на эти огненные вибрации. И я говорю, что я – королева этого тела. Это моё
пространство, такое чудесное, такое огненное, такое тонковибрационное. Есть еще
качества, которые не определяются человеческими понятиями, которые идут передо
мной как перечисление достоинств этого тела. Я ощущаю его могущество, святость... Я
бы назвала его исходным телом, из которого мы пришли на Землю, это домашнее тело...

  

И сейчас мы по сознанию поднялись до этих вибраций и прочувствовали и активировали
это тело, которое уже работает у нас в огненном кольце вокруг планеты. Мы можем
просмотреть, как это кольцо мы создаем, как держимся друг за друга, как мы участвуем
в огненной Решетке Христосознания вокруг планеты.

  

Я сейчас вся Решетка. В ней большие соты (многоугольники), в которые также могут
встраиваться новые Христосознания, есть возможность еще, и еще, и еще уплотнить и
повысить качество этого слоя. Но достаточно крепкая уже Решетка вокруг планеты. Над
океанами просто тяжи, а над континентами уплотнение этих тел. На полюсах огонь
завихривается в виде веретена, закрытый вихрь. 

  

Мое сознание и тело просто радуется и блаженствует, когда видит свою работу. Оно
активно и торжественно, удовлетворено от хорошей работы. Я вижу, что Решетка
сознания завершена, наши тела активны, они светятся, работают...

  

Мне бы хотелось понять, как идет импульс от Галактики, что происходит в наших телах,
когда мы принимаем галактические настройки. И Майтрейя сразу показывает – через
любовь! Из моего сердца мгновенно выскочила огромная энергия любви, закрыла
планету. И Он мне говорит: через любовь ты принимаешь, ибо это сознание работает
только через любовь. Огненные вибрации любви мы принимаем от Галактики,
перерабатываем в своих чакрах Христа, чакрах творения, которые мы уже

 9 / 12



Вознесение как будущее - Санат Кумара :: Школа Вознесения
02.10.2012 18:59 - Обновлено 02.10.2012 19:28

активировали. И множеством лучей посылаем вниз, на Землю. И эти лучи принимают
другие сознания, которые нацелены на это, на прием таких энергий. Эти лучи
многокачественные, каждый лучик светится своим цветом, и все цвета, которые только
можно представить, исходят из этой Решетки. Мне говорят, что определенный луч
соответствует той Семье, в которую входит человек пятого измерения, уже
активированный человек, уже принимающий энергии. 

  

На планете множество Семей. Иногда бывает, что из Семьи присутствует всего
несколько человек, а может быть и очень много. Например, Семья Саната Кумары – это
почти половина населения планеты. Самая обширная, самая домашняя (потому что это
бывший Планетарный Логос), самая родная.

  

Вы можете раскрыть бутон, выйти вверх, туда, где заканчиваются лепестки, и вы в теле
Христа, в огненном теле в Решетке. И вы также можете посмотреть на нее снаружи.

  

Задача нашей Решетки – держать энергию, создавая особые вибрации, принимать,
транспортировать, трансмутировать, то есть быть в рабочем состоянии.

  

А как мы работаем с сознанием людей?

  

С сознанием людей планеты вы работаете как учителя на месте – в 3-4 измерениях. Мы
не можем прийти в огненных телах, мы приходим в физических, ходим и разговариваем
как обычные люди, и несем свою весть о любви, о переходе, о знаниях. Мы несем истину,
которую транслируем на планету для того, чтобы еще поднять сознание землян, сделать
планету пригодной к Галактическому сообществу, сообщению с галактическом
сообществом, чтобы вы были на уровне тех знаний, которые существуют в Галактике,
чтобы вы не казались мастодонтами или просто темными. Ваша задача сейчас –
адаптироваться в галактическом сообществе и начать принимать образы и формы тех
сущностей, которые населяют Галактику.

  

Сейчас бутон продлите вниз, опустите до корневой чакры и даже до земной, чтобы
выжечь все, что не отработано в корнях, и вы ощутите сейчас цельность,
единопламенность всех чакр и тел.
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Как нам ощутить аспект души?

  

Как мне кажется, аспект души, который осеняет наше маленькое тело, является
частичкой огромного тела Христосознания, он как солнечный зайчик на стене. Права ли
я, Майтрейя?

  

Ты совершенно права. Вы вырастили аспект Христа или аспект седьмого измерения
изначально с первого измерения, и он перерос ту маленькую душу, которая осеняет
материальное тело третьего измерения. На этом уровне вас осеняет другая душа,
другой аспект, более мощный, продвинутый и светлый. И вы можете сейчас из огненного
тела присоединить этот аспект, чтобы соединиться с ним навсегда.

  

Я прошу сейчас предстать передо мной той душе, с которой я могу соединиться по своему
сознанию. 

  

Я влетаю в бесконечное огненное облако, которое светится, греет, теплое и очень
мудрое, спокойное, гармоничное, светлое. Оно бесконечное. У него нет формы, внутри
ты просто начинаешь растворяться, разлетаться на атомы, становиться ничем и всем
сразу. Майтрейя говорит: «Расширьте свое сознание, растворитесь в этом облаке и
будьте им. Не бойтесь отпустить себя»... 

  

И с этой высоты наша земная жизнь кажется такой мелкой, такой незначительной.
Кто-то там копошится, и мне не интересно, что он там делает...

  

И сейчас я начинаю понимать, что человек привносит на этот уровень. Этот уровень не
хочет творить. Он находится в блаженстве, сам в себе переживая время Здесь и Сейчас
как миг, самый прекрасный в его жизни. Сколько бы ни прошло времени, этот миг не
уходит, как будто время остановилось. Он находится в блаженстве и ничего не
собирается менять, расти, и человек, тот самый маленький муравей, который там
копошится, дает импульс к изменению, импульс к творению. Вот это маленькое создание
начинает давать мне импульс к творению, катализирует меня, чтобы выйти за пределы
себя, чтобы начать изменяться и эволюционировать. Таких маленьких сознаний очень
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много, и они дают мне импульс к творчеству. И когда тот человечек прорастает до этого
уровня, один, другой, сотый, тысячный, ибо это есть коллективное сознание, то этот
огненный уровень души приобретает новые качества, стремится познать себя и
сотворить что-то новое на этом уровне. Конечно, сила этого аспекта так велика, что
нужно много таких, как я и вы, чтобы количество перешло в качество и мы дали этот
импульс душе. Наша задача понята, осознана, и наша сила не преуменьшена, а,
наоборот, показана нам с большой ясностью и отчетливостью.

  

Мы можем не выходить с этого уровня сознания, пребывать в этих великолепных
вибрациях и дальше. Мы благодарим тех Учителей, которые с нами были сегодня -
Майтрейю, Метатрона и других.

  

До новых встреч, друзья!
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